



VEILLER À CE QUE TOUS LES SECTEURS SOIENT REPRÉSENTÉS !

Les deux mois écoulés ont été marqués par la crise de la fièvre catarrhale ovine et par un important travail syndical pour trouver des solutions pour les élevages (ovins, caprins et bovins) touchés par la maladie. La FUGEA a été parmi les premiers à alerter les autorités et aura été force de propositions concrètes qui, aujourd'hui, trouvent un écho dans les récentes décisions politiques (lire notre article p.16)

La réussite de ce travail de représentation syndicale a notamment été possible grâce à une très bonne dynamique entre les éleveurs et éleveuses ovins-caprins. Ces derniers se sont rapidement organisés pour faire remonter les infos de terrain à leurs représentants FUGEA, afin que ceux-ci portent leurs voix dans les différentes rencontres politiques, particulièrement au niveau régional.

Après des premières rencontres d'information, les éleveurs ovins ont décidé à l'unanimité d'organiser une action symbolique à Namur. Avec l'appui du syndicat, une rencontre entre le Gouvernement Wallon et des représentants du secteur a pu avoir lieu.

Cette action a très probablement été un important catalyseur politique pour débloquer des solutions à l'échelle de la Wallonie. Nous pouvons en être fiers et nous remercions la soixantaine d'éleveurs et éleveuses qui se sont mobilisés pour mettre la pression sur le gouvernement.

Au-delà de l'impact politique, c'est surtout le travail de visibilisation de tout un secteur qui a été important. « Ça fait du bien de se sentir représentés ! » nous ont confié plusieurs éleveurs et éleveuses ovins qui ont participé aux différentes réunions et à l'action symbolique à Namur. Car oui, ce petit secteur, encore émergent en Wallonie, n'avait que rarement eu voix au chapitre.

La FUGEA a à cœur d'organiser et d'assurer ce travail de représentation de tous les agriculteurs et agricultrices et de tous les secteurs qui se retrouvent dans les valeurs de notre syndicat, même celles et ceux considérés comme "petits". Il est important de défendre tous les hommes et les femmes qui œuvrent à une agriculture plus durable. Nous continuerons à mener nos actions dans ce sens !

